Cecilia Hernández Cruz y Ernesto Ramos Mega, consejera y consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), participaron en el foro "Voto de las mexicanas y mexicanos en el exterior, camino a la reforma electoral", organizado por la diputada migrante, Maribel Solache González en la Cámara de Diputados. El consejero Ernesto Ramos Mega señaló que la población mexicana que reside en el extranjero enfrentan diversos obstáculos para emitir su voto, entre ellos, trámites complejos para obtener su credencial para votar y trato distinto en los Consulados. La consejera electoral Cecilia Hernández Cruz enfatizó que es imprescindible realizar ejercicios de diagnóstico que permitan conocer las estrategias adecuadas para que la comunidad migrante conozca la información necesaria para ejercer su derecho al voto. La Prensa (sitio) ; Capital Multimedia (sitio)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició la última etapa de la Auditoría interna del Sistema de Gestión de Calidad Electoral, para verificar el cumplimiento de procesos y con miras a renovar su certificación con estándares internacionales. La auditoría interna permitirá obtener beneficios significativos en cuatro materias: transparencia para la toma de decisiones informadas; identificación de riesgos desde un enfoque preventivo; formación y desarrollo y preparación para auditorías externas. Al participar en la reunión de apertura de la auditoría, la consejera Maira Melisa Guerra Pulido destacó las bondades que tienen este tipo de ejercicios para detectar que las cosas que se han hecho bien. Megalópolis MX (sitio)

REFORMA ELECTORAL

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, defendió no sólo la prevalencia de los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES), encargados de organizar las elecciones en los estados, sino que se pronunció por su fortalecimiento. En la décimo segunda audiencia pública para la conformación de la reforma electoral, celebrada en Hermosillo, Sonora, Taddei pidió en su ponencia, que presentó a título personal, darle a los OPLES las herramientas precisas para responder a las demandas electorales actuales. Plano Informativo (sitio), Reforma (sitio), El Sur (sitio)

En su intervención durante la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral que se lleva a cabo en Sonora, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez aseguró que la reforma electoral busca bajar el costo de las elecciones, las cuales

actualmente son fuerte carga a las finanzas públicas y agregó que la Reforma Electoral significa mayor democracia, transparencia y austeridad. El Heraldo (sitio), Crónica (sitio)

NACIONAL

La Cámara de Diputados inició formalmente el análisis de la minuta enviada por el Senado con reformas a la Ley de Amparo, la cual fue turnada a las comisiones de Justicia y de Hacienda para su estudio y dictamen. El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, explicó que ambas comisiones sesionarán de manera conjunta debido a que la propuesta también contempla cambios al Código Fiscal de la Federación. Excélsior (sitio)

El canciller Juan Ramón de la Fuente comparece ante el Senado de la República; señala que hay un trabajo "para asegurar una posición mexicana integral ante la inminente revisión del tratado". N+ (sitio), La Jornada (sitio)

En Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum respondió a las amenazas del presidente norteamericano Donald Trump, dijo que no hay nada adicional sobre el TMEC y que se llevan a cabo las revisiones a 50 puntos que planteó Estados Unidos. Ante el amago del mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, para negociar el TMEC con cada país, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que no tienen información sobre estas intenciones. El Heraldo (sitio), El Financiero (sitio)

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum: https://www.youtube.com/live/OHp14QYr8Hg?si=1fdDPAR5HoRRrruh

CDMX

La Ciudad de México se comprometió a aumentar su meta de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero al 35% para 2030, anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada, durante la inauguración del Foro Internacional México por el Clima 2025, organizado por la ONU en la capital del país. Al año se generan en la CDMX alrededor de 23 millones de gases de efecto invernadero. Excélsior (sitio)